

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission Spéciale et du Bureau des Commissaires soient adoptés.

55.—Etant lu l'ordre du jour, à l'effet de prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires, pour approuver le plan, re ouverture de l'avenue Newman.

Sur proposition de M. l'éch. DUBOIS, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ce Conseil s'ajourne maintenant jusqu'à trois heures, jeudi, le 3 de décembre courant, pour continuer le présent ordre du jour.

L. O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said reports of the Special Committee and that of the Board of Commissioners be adopted.

55.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners to approve of plan re opening of Newman Avenue.

On motion of Ald. DUBOIS, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That the Council do now adjourn until three o'clock on Thursday, the 3rd inst., to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst.-City Clerk.